

# みんなのひろば



▲高台から餅をまく子供たち

## 投げ餅4000個 子供たちの思い出に 飯樋小学校上棟式



▲ポケットいっぱいに餅を捨てる子供たち

ここはみなさんのが主役のひろばです。  
身近な話題をどんどんお寄せください。

■役場企画室 TEL42-1613

## 北山さん(久保曾)が 巨大マツタケ発見!



▲発見者の北山さん

飯樋小学校上棟式は11月10日に同小学校の建築予定校舎前で行われ、子どもたちや地元の住民らが紅白の餅をまいて上棟式を祝いました。

村では、同小学校校舎の老朽化に伴い、改築工事を進めていましたが、完成予定が来年3月のため、今年の6年生が校舎に

入れないことから、同校

PTAが思い出に残る事業をとこの上棟式が企画されました。

この日は地元住民・同校教師らがついた餅と、JAそうまからの寄付の

餅、合わせて4千個あまりが用意され、開始の合図とともに組み上げられた高台から同校の6年生たちが一斉に餅を撒きました。

子どもたちは、餅が投じられると歓声をあげながら降ってくる餅をキャッチし、両手やポケットいっぱいに餅を拾っていました。

11月7日、草野生産組合(代表本田八郎さん)が経営する直売所みちくさ店頭に、巨大なマツタケが登場しました。全長30センチはあるかというこのオバケマツタケは、11月6日に、北山初夫さんがキノコ捕りに出かけた際、近所の山で捕つてきたとのこと。「こんなに大きなマツタケは初めて。高値で売ることを期待したい」と北山さん本人も驚いた様子ながら、うれしそうに話していました。